
Протокол №2 

заседания ШМО ЕМЦ по теме: «Современные образовательные технологии» 

от 30.10.2024 г. 

Присутствовало: 6 

Отсутствовало: 1 

Повестка дня: 

1 Доклад по теме: «Теоретический семинар современной образовательной технологии» 

2 Сравнительный анализ результатов обученности  за  первую четверть по предметам 

3 Анализ школьной олимпиады 

4 Предметная неделя. Утверждение и рассмотрение  

5 Проведение предметных недель 

6 Доклад на тему: «Подготовка е ЕГЭ и ОГЭ» 

По первому вопросу слушали Дебирову Х.А. 

Она зачитала доклад и подготовила презентацию по теме: «Современные образовательные 

технологии» Она отметила, что такие методы в обучении дают возможность учащимся 

самостоятельно пополнять свои знания, глубоко вникать в изучаемую проблему и предполагать пути 

ее решения, что важно при формировании мировоззрения. Это важно для определения 

индивидуальной траектории развития каждого школьника.  

По второму вопросу слушали учителей МО. Они сделали анализ контрольных работ по своим 

предметам. Руководитель МО Бицираева М.А. провела сравнительный анализ результатов 

обученности первой четверти по предметам.  

Информатика: 

высокий уровень качества в 7- классах-25%, в 9- классах-24% 

низкий уровень качества в 8-е классе 15% 

Физика:  

высокий уровень качества в 8-а классе-24%, в 9-б классе-23% 

низкий уровень качества в 9-в классе-21% 

Математика:  

высокий уровень качества-26% 

низкий уровень 5-б классе-20% 

(Справка прилагается) 

Решили: Усилить во втором полугодии индивидуальную работу учителей МО со слабоуспевающими 

и перспективными учениками. Продолжить проведения взаимопосещения уроков членами МО. 

 

По третьему вопросу слушали Бицираеву М.А., которая подвела итоги школьного этапа 

Всероссийской олимпиады школьников по предметам ЕМЦ. В школьном туре предметных олимпиад 



принимали участие, в основном, одни и те же обучающиеся. У многих участников были затруднения 

при выполнении олимпиадных заданий. К одной из причин затруднений у участников можно 

отнести нехватку внепрограммных знаний, невысокий уровень кругозора. Результаты олимпиад 

свидетельствуют о среднем уровне подготовленности школьников по всем дисциплинам. 

(Отчеты прилагаются) 

Руководитель МО отметила, что учителя-предметники должны продумать план на будущее, 

подготовить учащихся к олимпиаде более тщательно в течении всего года. 

По четвертому вопросу слушали руководителя МО. Она предложила для обсуждения проект-плана 

проведения предметной недели ШМО ЕМЦ. Был рассмотрен и утвержден план недели ЕМЦ.  

По пятому вопросу слушали итоги проведения предметных недель. 

Решили: При проведении недели основное внимание учителей уделить следующим аспектам:  

1 Привлечение как можно большего количества учащихся к активной демонстрации своих 

достижений по предметам, использование умений учащихся по предметам.  

2 Выявить учащихся с высоким уровнем мотивации и организовать дополнительное 

консультирование для привлечения их в школьном этапе Всероссийской олимпиады школьников. 

По шестому вопросу выступила Асхабова З.Я. на тему подготовка к ЕГЭ и ОГЭ. Как учителя 9-11 

классов Асхабова З. и Цогуев Р. донесли до учителей МО какие результаты получены в выпускных 

классах, какие темы оказались наиболее проблемными для детей. Они отметили, что только общими 

усилиями мы сможем повысить качество образования и улучшить ЕГЭ и ОГЭ.  

Решили: Усилить работу с учениками. Проводить дополнительные занятия согласно графика 

консультаций.  

 

Руководитель МО:                                                        Бицираева М.А. 


